

Para compartir valores con estudiantes

Diversos colegios de Puerto Natales visitó la Armada de Chile

La autoridad marítima de Puerto Natales desarrolló un programa de visita a los establecimientos educacionales de la comuna, con el objetivo de dar a conocer la importancia de nuestro mar, las tareas de la Armada de Chile y cómo se preparan los diferentes servidores navales que han consagrado su vida al servicio de la Patria.

Es en este contexto que la dotación de la aislada localidad preparó diferentes temáticas y materiales para llegar a las comunidades educativas, lo cual permitió fortalecer los vínculos con la población, la cual en un importante porcentaje está vinculada de alguna forma a la actividad marítima.

Es de esta manera que, por medio de una forma didáctica los especialistas de litoral desarrollaron diferentes temáticas vinculadas a este importante mes, dando a conocer parte de la historia del 21 de

mayo y las Glorias Navales, responsabilidades y tareas de la Armada de Chile, parte de sus experiencias como miembros de la Institución y de qué manera desarrollan su servicio en la provincia de Última Esperanza.

Más de 1.700 alumnos y 111 docentes han sido beneficiados por esta instancia, la cual se verá reforzada con exposiciones en torno al procesos del Concurso Único de Admisión 2025 en ferias vocacionales y juveniles, así como a soldados conscriptos del Destacamento Acorazado N° 5 “Lanceros” del Ejército de Chile.

Los establecimientos educacionales recibieron de muy buena manera la presencia de la Armada de Chile, dando espacios que cautivaron a los alumnos y entusiasmaron a profesores, conociendo estos datos y acciones muchas veces desconocidas de quienes han consagrado su vida al servicio de la Patria en el mar.

